



MUERTE Y DESTRUCCION.— Melbourne, Australia, febrero 17. Un extenso incendio forestal arrasó dos estados del sur de Australia, y las autoridades informaron que por lo menos 69 personas murieron y 2,000 casas fueron destruidas por el siniestro, el peor en casi 50 años. (UNIFAX II de UPI).

Acuerdan Reactivar el Mercado Común en C.A.

SAN JOSE, febrero 17 (ACAN-EFE).— Los vice-ministros y directores responsables de la Integración Económica Centroamericana, dispusieron reactivar el Mercado Común Regional, durante reuniones que concluyen hoy en esta capital.

Prestaron más atención a la posibilidad de un mayor aprovechamiento del Mercado de Estados Unidos, para productos centroamericanos.

Para aumentar las ventas en ese país, se acordó solicitar al Gobierno norteamericano que en lo sucesivo, y en lo referente al sistema generalizado de preferencias, se considere a los países que integran el Mercado Común Centroamericano como un solo país, para los efectos del origen acumulativo regional establecido en las disposiciones pertinentes

de la Ley de Comercio de 1974.

Los funcionarios se abocaron al estudio y preparación de un nuevo proyecto de incentivos fiscales, para el desarrollo industrial, que permita impulsar el mercado de la región, que tendrá que ser ratificado por cada país miembro.

Otro acuerdo se refiere a una solicitud de ayuda que la Comunidad Centroamericana hará al Fondo Común del Programa Internacional de Productos Básicos, con sede en Ginebra, para que canalice recursos en respaldo de programas en esta región.

Se resolvieron también problemas respecto al uso de colorantes, para preparar productos alimenticios, y se establecieron cuotas de importación de leche en polvo de terceros países, con exención aran-

celaria, para cubrir faltantes en la región.

El organismo de Integración se reunirá nuevamente en Guatemala, del 11 al 13 de abril, y la Trigesimo-Primera Conferencia de Viceministros se efectuará en Tegucigalpa, el 21 y 22 del mismo mes.

La CEE Anuncia Nuevas Medidas Proteccionistas

BRUSELAS, febrero 17 (EFE).— El Mercado Común Europeo va a dotarse de nuevos métodos proteccionistas, para evitar las prácticas comerciales desleales de terceros países, anunció hoy un portavoz de la Comisión de la Comunidad Económica Europea.

Este órgano Ejecutivo de la CEE acaba de proponer al Consejo de Ministros un instrumento nuevo de defensa comercial para contestar de manera más rápida, eficaz y diversificada a cualquier práctica desleal de un tercer país, que perjudique a la industria de la CEE en el Mercado interno y el externo.

Estas medidas protec-

En Honduras

Empresarios y Militares Unidos Contra Comunismo

TEGUCIGALPA, febrero 17 (ACAN-EFE).— Convencidos de que Honduras es un objetivo básico y prioritario en los planes de expansión del comunismo internacional, y para evitar su caída y preservar el sistema democrático y de libre empresa, militares y empresarios conformaron

aquí la Asociación Hondureña para el Progreso (AHPRO).

La preside el Jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras, General Gustavo Alvarez Martínez, quien generó la idea en 1981, tras que un año antes, Honduras ingresó a la lista de países en que el marxismo-leninismo, decidió in-

ciar la lucha armada para la conquista del Poder.

El catorce de enero pasado, el Presidente de Honduras, Roberto Suazo Córdova, entregó la personalidad jurídica en una Asamblea General, en la que felicitó a los 150 miembros de "AHPRO", entre

—Favor pase a la página 17.



ESPIA.— Roma, febrero 17. El funcionario soviético de las Aerolíneas Aeroflot, Viktor Pronin, en una foto de 1980, ha sido arrestado y acusado de espionaje. (UNIFAX II de UPI).

Soviético Encarcelado en Italia por Espionaje

ROMA, febrero 17 (UPI).— Investigadores policiales acusaron al Ejecutivo de la Aerolínea soviética Viktor Pronin, de haber practicado el espionaje político y militar y lo encarcelaron en Roma.

Domenico Sica, el Magistrado encargado de la investigación, formuló los cargos y firmó anoche un orden de detención al negarse Pronin, de 46 años, a responder al interrogatorio de Sica en el reclusorio de Rebibbia.

El cargo del que Pronin es acusado lleva una pena de entre 15 años de cárcel a cadena perpetua, según

el Código Penal italiano, dijeron las autoridades.

Antes de comenzar el interrogatorio, Pronin recibió permiso para hablar con dos funcionarios de la Embajada soviética. Las autoridades dijeron haber informado al detenido de sus derechos como extranjero detenido en territorio italiano. El acusado no goza de inmunidad diplomática.

Pronin, subdirector comercial de la Oficina de Aeroflot, en Roma, fue detenido el lunes por la policía, junto a Azeglio Ne-

—Favor pase a la página 17.

Incendio Arrasa Intensas Zonas del Sur Australia

ADELAIDE, Australia, febrero 17 (Jueves) (UPI).— Numerosos asaltantes se introdujeron hoy en casas carbonizadas, a medida que extensas zonas eran arrasadas por los numerosos incendios forestales, que ayer dejaron un saldo de 57 personas muertas, miles de casas destruidas, y cientos de personas heridas.

La enorme serie de incendios, que sucedió en el Miércoles de Ceniza y fue rápidamente propagada por vientos de 40 kilómetros por hora, se considera una de las mayores tragedias sucedidas en la historia de Australia. En 1939, un enorme incendio que se conoció con el nombre de "Viernes Negro" provocó la muerte de 79 personas.

"Hemos renunciado a salvar las casas—dijo uno de los bomberos—; todo lo que podemos hacer es tratar de salvar a las personas".

La policía dijo que al menos 57 personas habían muerto, incluyendo a 12 personas, que se ofrecieron como voluntarias para aplacar las llamas. Se informó que al menos 35 habían muerto en el Estado sureste de Victoria—algunos atrapados en autos, otros en sus casas— y que 22 habían muerto en la vecina Australia del Sur, y que al menos otras siete personas habían desaparecido.

Siete poblaciones han sido borradas del mapa

—Favor pase a la página 28.

Resumen mundial

Policía Detiene Presuntos Espías Nicaragüenses

TEGUCIGALPA, febrero 17 (ACAN-EFE).— La policía de Honduras presentó, hoy aquí a la prensa a cinco nicaragüenses, a los que acusó de "espías".

Las autoridades dijeron que los nicaragüenses habían confesado su delito, el que justificaron diciendo que "los habían presionado", para que vinieran a Honduras.

Llegó a México la Reina Isabel II de Gran Bretaña

ACAPULCO (México), febrero 17 (EFE).— La Reina Isabel II de Gran Bretaña, llegó hoy a este puerto-balneario mexicano para una visita oficial de seis días y fue recibida en el Aeropuerto por el Presidente de México, Miguel de la Madrid, y su esposa.

La soberana y su comitiva, entre quienes figuran su esposo Felipe, Duque de Edimburgo, y el Ministro de Relaciones Exteriores, Francis Pym, llegó por vía aérea procedente de la Isla Caimán, situada en el Caribe.

El Terrorismo, Derrotado, se Reorganiza en Italia

ROMA, febrero 17 (EFE).— el terrorismo, derrotado, se reorganiza en Italia y establece peligrosas alianzas con la delincuencia común, afirma un estudio

—Favor pase a la página 40.

Buscan Acuerdo Aéreo Costa Rica y El Salvador

SAN JOSE, febrero 17 (ACAN-EFE).— El vice-Canciller costarricense, Ekhardt Peters, y el Presidente Ejecutivo de la Línea Aérea "LACSA", Otto Escalante, viajaron a El Salvador para negociar con los Directores de la Aerolínea "TACA", un arreglo al conflicto surgido entre ambas compañías.

El problema surgió cuando se le suspendió a "LACSA" la licencia de la "Quinta Libertad", gracias a la cual la Aerolínea costarricense podía recoger pasajeros, carga y correo en El Salvador y transportarlos a Los Angeles, California.

Al respecto, el Ministro de Relaciones Exteriores, Fernando Volio, afirmó que el Gobierno de Costa

—Favor pase a la página 29.



POSTULADAS AL OSCAR.— Hollywood, febrero 17. Candidatas seleccionadas hoy al premio de mejor actriz. Izquierda a derecha: Meryl Streep, "Sophie's choice"; Jessica Lange, "Francés"; y Debra Winger, "An officer and a gentleman". Abajo: Julie Andrews, "Victor Victoria" y Sissy Spacek, "Missing". (UNIFAX II de UPI).